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OMG赛后群访 Shanji：乌迪尔这英雄其实比较全面
就看你怎么理解

 

今日春季赛，OMG 2-0 WE,赛后OMG全员接受媒体群访:

Q：第一局选出乌迪尔上单是怎么考虑的呢

教练：就是一个可以打的对抗，然后阵容合适就选择了

Q：Shanji 第一局乌迪尔前期断兵线时，有没有想过对面打野回来Gank
，当时队伍是如何沟通的呢?

Shanji：当时如果打野来阻止我断兵线会死在上路的
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Q：第一局你们先拿了泽丽，没有拿卢娜组合，当前版本泽丽和卢娜哪
个更强势呢?

Able：打团打到后期泽丽厉害一点

Q：乌迪尔在这个版本走上路的优势是什么?

Shanji：
这英雄其实比较全面，就看你怎么理解，如果可以的话就就可以直接用

Q：第一局最后一波开车拆家的决策非常灵性，避免了远古龙的团战风
险，当时是怎么做出这个决策的?

Cream：当时上辅指挥的吧，我听他们的

Q：波比锤走打野抢下大龙那一瞬间队伍是怎么沟通的?

Aki：
就没什么沟通，他们在打大龙，然后我们过去探视野，就比较巧吧，就
把他敲走了

Q：恭喜拿下比赛胜利，觉得今天队伍整体发挥的如何呢?

ppgod：打得挺好的吧，非常有韧性

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16755707337077.html
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